

« [10 juegos clásicos para 'desconectarte' en familia en cuarentena](#) [Continúa provisión suficiente de alimentos en el distrito](#) »

## Arranca laboratorio autorizado para pruebas PCR por #COVID—19 en policlínica de **Ecopetrol**

Publicado mayo 5, 2020 | Por [admin](#)

[f](#) 0 [t](#) 0 [whatsapp](#) [p](#) 0 [in](#) [t](#) 0



El área de biología molecular del laboratorio clínico de la policlínica de **Ecopetrol** en Barrancabermeja fue autorizada para realizar pruebas PCR de diagnóstico de COB 19 en tiempo real con cubrimiento a la Comunidad de Barrancabermeja y los usuarios de los servicios de salud de la compañía en la región del Magdalena Medio.

Desde esta semana el laboratorio procesará hasta 300 pruebas semanales e irá aumentando la capacidad gradualmente los resultados entregarán en un plazo de 48 a 72 horas. el laboratorio está a cargo de un equipo de profesionales en bacteriología y un profesional magíster en investigación de enfermedades infecciosas y en Microbiología

«Estamos muy orgullosos de haber culminado con éxito este proyecto que afianza el salto tecnológico que desde la gerencia de salud integral de **Ecopetrol** y el Departamento de Salud Magdalena Medio estamos impulsando en la policlínica para que nuestros usuarios tengan la mejor experiencia en salud» dijo Evaristo Vega jefe del Departamento de Salud del Magdalena medio

El laboratorio de salud pública departamental por delegación del Instituto Nacional de Salud otorgó el aval de los protocolos y estándares de calidad de esta forma la institución integra desde hoy la red de laboratorios INS para enfrentar la pandemia en el país

Acorde con los proyectos de modernización tecnológica que se cumplen en la policlínica el proyecto inició su implementación el 28 de marzo luego de la firma de un convenio de cooperación técnica con el Instituto nacional de salud para ampliar la red de laboratorios que diagnostican Covid-19 en Colombia y el departamento de Santander

Instale la aplicación

La nueva forma de escuchar radio

Search

Opciones

- Emisora
- Opinión
- Noticias
- Historia

**bca\_virtual**  
2,939 seguidores Ver perfil

**Alfonso Eljach** is in **Barrancabermeja, Santander.**  
44 mins · 🌐

Iniciamos el día con buenas noticias para nuestra ciudad.

✅ De 195 pruebas para **#COVID19** realizadas a trabajadores de la industria petroquímica en nuestro **#DistritoMuyEspecial**, tenemos 195 resultados **NEGATIVOS.**

✅ Empezó el procesamiento de pruebas **#COVID\_19** en el laboratorio de biología de **Policlínica - Ecopetrol.**

Estoy feliz porque estas buenas noticias son resultado del compromiso de la ciudadanía, de nuestro equipo... See More

[Ver más en Instagram](#)

9 Me gusta  
bca\_virtual

#buenasnoticias #unidoseselcamino #cuarentenaencasa

Agrega un comentario...

### En tiempo record

Tan solo un mes tomó el área de salud del Magdalena medio para realizar la compra de equipos las adecuaciones locativas necesarias y la capacitación de los profesionales de la salud al tiempo que documentó los procesos requeridos. Hace una semana recibió la transferencia de tecnología y verificó la confiabilidad del proceso y sus resultados.

Las muestras de casos de la Comunidad de Barrancabermeja serán entregadas al laboratorio por la Secretaría de Salud Distrital y corresponderán a los casos probables y/o confirmados reportados por las distintas empresas prestadoras de salud EP es que funciona en la ciudad tanto del régimen contributivo como el listo subsidiado

**Este artículo también lo puede leer en BVirtual "la nueva forma de escuchar radio" – para instalar la aplicación: Para Android – dar click aquí**

**Los usuarios de Iphone pueden descargar la nueva forma de escuchar radio dando click aquí**

- [Le puede interesar: La USO hace importante donación al Hospital Regional de B/bermeja](#)
- [Se premiará la mejor idea innovadora en transformación digital](#)
- [Estalla escándalo de presuntos seguimientos ilegales en el Ejército: caen 11 oficiales](#)
- [Medidas «heroicas» para «salvar» el empleo, sostiene Germán Vargas](#)
- [Ecopetrol y la Fundación Gente Ecopetrol siguen entregando ayudas humanitarias](#)
- [Conozca el listado de los primeros beneficiarios del auxilio solidario de la USO](#)
- [Con dineros de la paz, Gobierno pagó más de \\$3.000 millones para posicionamiento online](#)

**Para leer más noticias de Barrancabermeja y el Magdalena Medio pueden dar click aquí**

[f](#) 0 [t](#) 0 [whatsapp](#) [p](#) 0 [in](#) [t](#) 0

### Comments

0 comentarios Ordenar por [Los más antiguos](#)

Plugin de comentarios de Facebook  
Publicado en [Política](#), [Varias](#) | Etiquetado [Barrancabermeja](#), [Covid\\_19](#), [ecopetrol](#), [Laboratorio](#), [policlinica](#)